



LA TROMPETA

Los bancos estatales chinos disminuyen el límite de la tasa de interés para depósitos en dólares

- la redacción de Trompeta
- [8/6/2023](#)

Una entidad de autorregulación supervisada por el Banco Central de China dijo a los bancos estatales del país que bajaran los tipos de interés de los depósitos en dólares, informó Reuters el 6 de junio. El objetivo de bajar los intereses es incentivar a las empresas chinas, en particular a los exportadores, a realizar la liquidación de divisas en yuanes en lugar de dólares.

Actualmente, los bancos estatales chinos están limitando los intereses de los depósitos en dólares de 50.000 dólares o más al 4,3%, frente a su límite anterior del 5,3%.

Al poner un tope a los depósitos en dólares, China está reduciendo la cantidad de dólares que poseen sus bancos, lo que podría ayudar a aumentar la demanda de yuanes y apoyar su valor.

La Trompeta dijo: “El dólar se enfrenta a varias amenazas, cualquiera de las cuales podría resultar fatal para una moneda ya enferma”, escribimos en nuestra edición de abril. “Los estadounidenses deberían reconocer que su sistema económico y la prosperidad correspondiente podrían derrumbarse casi de la noche a la mañana”.

La administración imprudente de la deuda nacional por parte de Estados Unidos y su gasto impulsivo están preocupando a muchas naciones que dependen del dólar como moneda de reserva. Algunas están intentando alejarse de una economía mundial dominada por el dólar. Naciones como China quieren hacer que su moneda se convierta en una alternativa mejor.

Conozca más: lea [“Unidos contra el dólar”](#).